

## Sommervorspiel im Bürgersaal



Von BZ-Redaktion  
Do, 12. Juli 2018  
Umkirch

### Umkircher Schüler musizieren.

UMKIRCH (BZ). Zu seinem traditionellen Sommervorspiel lädt am Mittwoch, 18. Juli, 18 Uhr, der Musikverein Umkirch in den Umkircher Bürgersaal ein. Bei dieser Gelegenheit präsentieren die Schülerinnen und Schüler aller Instrumentenklassen ihr Können. Es sind bereits die Jüngsten mit den Blockflöten dabei. Die Klarinetten- und Saxophonklasse von Lorenzo de Cunzo wird dieses Mal die verschiedenen Ensemblestücke mit selbst geschriebenen Texten verbinden. Es soll ein krönender Abschluss für Lorenzo de Cunzo sein, der Umkirch verlassen wird, da er ein Engagement an der Karlsruher Oper hat. Der Rahmen des Sommervorspiels wird zur offiziellen Übergabe von zwei Kinderinstrumenten durch die Bürgerstiftung Umkirch genutzt. Dank deren Unterstützung konnte der Musikverein zwei Instrumente in für Kinderhände angepasster Bauweise erwerben: ein Euphonium und eine Klarinette. Auf beiden Instrumenten wird schon seit Mai gelernt. Die jungen Musiker werden sich mit den Instrumenten vorstellen.

---

Ressort: Umkirch

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Do, 12. Juli 2018:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

---

### Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie unsere [Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

---